

JUGADORA QUE QUEDÓ FUERA DEL MUNDIAL LLORÓ COMO NUNCA

# NOTICIA LA DESTROZÓ

◆ KAROL ESPINOZA  
ULLOA Y ANDRÉS MORA

kespinoza@lateja.co.cr

En sus 14 años María Fernanda Sanabria nunca había llorado tanto como lo hizo el martes.

La vecina de Guatuso de Alajuela quedó fuera de la lista de 21 futbolistas que jugarán el Mundial Infantil

Femenino que se realizará en nuestro país del 15 de marzo al 4 de abril.

“Ya todo el mundo sabía que el martes en la tarde daban la lista y había charla. Todo el mundo llegó, el ‘profe’ dijo usted, usted y usted quedan fuera, delante de todas”, señaló la volante izquierda.

Sanabria jugaba con San Carlos cuando el técnico Juan Diego Quesada llegó a verla y se la trajo para que fuera parte del proceso desde hace año y medio.

Eso implicó dejar su casa y venirse a vivir y a estudiar en Alajuela con otras cuatro jugadoras.

“Las mamás de cada una se tur-



Le quedará el recuerdo del tiempo compartido. CORTESÍA MARÍA FERNANDA SANABRIA

naban y venían a estar con nosotras una semana”, agregó María Fernanda.

Asegura que antes y después de recibir la noticia se “terapeó” sola.

“Yo dije que lo que tenía que pasar, pasara. Hay que seguir adelan-

te, lloré demasiado porque son muchas emociones pero, eso pasa. Hay que seguir poniéndole, esto no termina, tengo bastantes sueños y que quedara fuera de un Mundial no es nada”, indicó.

Recuerda que al llegar a su casa



La joven volverá al colegio en Guatuso. CORTESÍA MARÍA FERNANDA SANABRIA

el martes se terminó de desahogar hablando con su hermano mayor Luis Pablo y después por teléfono con sus papás, Nancy y José Luis, quienes estaban en Guatuso y ayer la visitaron para apoyarla.

“Ellos me apoyaron mucho, an-

tes me habían dicho que pasara lo que pasara, sé el talento que tengo, que tranquila, que si me tengo que desahogar más lo haga, que lllore todo lo que tengo que llorar”, añadió la adolescente, quien describe esta situación como “muy dolorosa”.

Sanabria es sincera y cree que las razones por las que quedó fuera pudieron ser porque le faltó más seriedad y concentración durante el proceso.

“El técnico me dijo que tuvo que escoger a tres para que quedaran fuera (así lo pide el reglamento) pero no porque quería. También me dijo que soy de las más jóvenes”, añadió.

El entrenador mencionó que no hubo nada especial en la decisión de dejar por fuera a Sanabria, Jennifer Solís y Jimena Pacheco.

“Es un tema global (la decisión): técnico, táctico, social, psicológico; son muchas cosas”, añadió el director técnico.

A pesar del dolor, María Fernanda comentó que irá a apoyar a las compas en los partidos porque siguen siendo una familia.

Al preguntarle si pudo dormir el martes después de conocer la noticia, sonriente dijo que sí y hasta soñó que había quedado fuera del Mundial.